



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

29%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Sarif Hidayatulah
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: IMPLEMENTASI PERATURAN DAER...
File name: 10221_2_JURNAL_Sarip.doc
File size: 160K
Page count: 11
Word count: 2,725
Character count: 17,778
Submission date: 01-Feb-2021 02:05PM (UTC+0700)
Submission ID: 1498884034

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2020, (4, 3)
ISSN 2477-2438 (online), ISSN 2477-2631 (cetak) ejournal.ip.fisip.unmul.ac.id
© Copyright 2020

IMPLEMENTASI PERATURAN DAERAH KOTA SAMARINDA NOMOR 2 TAHUN 2011 PASAL 9 TENTANG PENGELOLAAN SAMPAH DI KECAMATAN SUNGAI PINANG KOTA SAMARINDA

Sarif Hidayatulah¹

Abstrak

Penelitian ini adalah Untuk mengetahui Tentang Pengelolaan Sampah di Kecamatan Sungai Pinang Kota Samarinda. Jenis penelitian yang dilakukan dengan deskriptif kualitatif. Fokus penelitian pemilahan, pengumpulan, pengangkutan, faktor penghambat dan pendukung dalam pengelolaan sampah di Kecamatan Sungai Pinang Kota Samarinda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Dinas Lingkungan Hidup dalam menangani sampah di Kecamatan Sungai Pinang Kota Samarinda, belum maksimal. Pemilahan sampah dilakukan di seluruh TPS pada waktu sore dan pagi hari. Pengelolaan sampah yang dilakukan pengelola sampah dalam pemilahan sampah sudah dilakukan dengan baik. Pengumpulan sampah dari sumber-sumbernya, seperti dari rumah tangga masyarakat, dan di tempat-tempat umum yang dikumpulkan di TPS yang telah disediakan. Pengangkutan sampah dilakukan pada waktu jam 1 sampai jam 6 untuk proses pengambilan sampah. Tetapi sampah masih ditemukan dibuang tidak tepat waktu oleh masyarakat.

Faktor penghambat dana operasional, unit pengangkut sampah masih kurang, unit truk sering terjadi kerusakan, keterlambatan sering terjadi dikarenakan kemacetan, mobil terkadang mogok, kekurangan jumlah armada angkutan sampah yang dimiliki DLH sangat sedikit. Faktor pendukung penambahan sarana dan prasarana seperti jumlah armada dalam pengelolaan sampah.

Kata Kunci : Implementasi Peraturan Daerah Kota Samarinda Nomor 2 Tahun 2011, Pengelolaan Sampah.

Pendahuluan

Sampah telah menjadi isu sorotan nasional dan menjadi isu penting. Sampah rumah tangga yang menjadi dominan dalam permasalahan diperkotaan, jika tidak di kelola bisa merusak lingkungan dan menjadikan sebagai wabah penyakit. Sampah telah menjadi masalah umum yang dialami oleh perkotaan.

¹ Mahasiswa Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : sarifhidayatulah@gmail.com